



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : SALAT IDUL ADHA 1444 HIJRIAH
TINGKAT KABUPATEN BEKASI

HARI/TGL : KAMIS, 29 JUNI 2023

PUKUL : 06.30 s/d SELESAI

TEMPAT : MASJID NURUL HIKMAH, KOMPLEK
PEMKAB BEKASI, CIKARANG PUSAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. INSPEKTUR, PARA ASISTEN, STAF AHLI DAN

SELURUH KEPALA PERANGKAT DAERAH DI

LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN

BEKASI;

YSH. CAMAT DAN LURAH SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA ALIM ULAMA, SESEPUH DAN TOKOH

MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH JAMA'AH SALAT IDUL ADHA 1444

HIJRIAH YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB,

***ALLAHUAKBAR, ALLAHUAKBAR,
ALLAHUAKBAR
LAAILAAHA ILLALLAHU ALLAHU AKBAR
ALLAHU AKBAR WA LILLAHILHAM***

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT MENGIKUTI RANGKAIAN **SALAT IDUL ADHA 1444 HIJRIAH TINGKAT KABUPATEN BEKASI** DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

SELURUH JAMA'AH SALAT IDUL ADHA YANG DIRAHMATI ALLAH,

SYUKUR ALHAMDULILLAH KITA MASIH DIBERIKAN KESEMPATAN UNTUK DIPERTEMUKAN KEMBALI DENGAN HARI RAYA IDUL ADHA YANG MEMILIKI BANYAK SEKALI HIKMAH. SEBAGAIMANA KITA KETAHUI BERSAMA, SETIAP MOMEN PERAYAAN IDUL ADHA PASTI BERKAITAN DENGAN DUA PERISTIWA PENTING, YAKNI ADALAH IBADAH HAJI DAN QURBAN.

TIDAK SEPERTI TAHUN-TAHUN SEBELUMNYA, DIMANA PEMERINTAH ARAB SAUDI SEMPAT MEMBATASI PELAKSANAAN HAJI AKIBAT DARI MEREBAKNYA PANDEMI COVID-19. TAPI ALHAMDULILLAH TAHUN INI PELAKSANAAN IBADAH HAJI PERLAHAN LAHAN MULAI KEMBALI BISA DILAKSANAKAN LAGI.

PERISTIWA PENTING LAINNYA, ADALAH BAGAIMANA SEORANG NABI IBRAHIM YANG SEMULA BERDOA UNTUK SEGERA DIBERI KETURUNAN, NAMUN SETELAH DIBERI KETURUNAN BELIAU MENDAPAT PERINTAH LEWAT MIMPI UNTUK MENYEMBELIH DARAH DAGINGNYA SENDIRI YAITU NABI ISMAIL, YANG KEMUDIAN DI DETIK TERAKHIR ALLAH MENGGANTI NABI ISMAIL DENGAN SEEKOR DOMBA.

ADA BANYAK PELAJARAN YANG BISA KITA AMBIL DARI KISAH TERSEBUT, SALAH SATUNYA ADALAH BAHWA KEIKHLASAN MERUPAKAN JALAN UNTUK MERAH RIDHO ALLAH DENGAN MENJALANKAN PERINTAH-NYA DAN MENJAUHI LARANGAN-NYA.

SELURUH JAMA'AH SALAT IDUL ADHA YANG BERBAHAGIA,

SALAT IDUL ADHA JUGA BUKAN HANYA TENTANG MELAKSANAKAN IBADAH DENGAN MELAKSANAKAN RUKUN-RUKUNNYA, TETAPI JUGA MEMAHAMI NILAI-NILAI YANG TERKANDUNG DI DALAMNYA. SELAMA PERAYAAN IDUL ADHA INI, MARI KITA REFLEKSIKAN PENTINGNYA PENGORBANAN DAN DEDIKASI YANG DITUNJUKKAN OLEH NABI IBRAHIM DALAM KETAATANNYA KEPADA ALLAH SWT.

SAAT BERADA DI MOMEN INI, JANGANLAH KITA MELUPAKAN SAUDARA-SAUDARA KITA YANG KURANG BERUNTUNG DI SEKITAR KITA. MARI KITA BAHU-MEMBAHU MEMBERIKAN BANTUAN KEPADA MEREKA YANG MEMBUTUHKAN, SEHINGGA KITA DAPAT BERBAGI KEBAHAGIAAN DAN MERINGANKAN BEBAN MEREKA.

SAYA JUGA MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK MENJAGA PERSATUAN DAN KESATUAN DI TENGAH PERBEDAAN YANG ADA. MARI KITA TINGGALKAN PERBEDAAN-PERBEDAAN YANG TIDAK PERLU DAN BERSATU SEBAGAI UMAT MUSLIM YANG KUAT. KITA HARUS TERUS MEMPERKUAT TOLERANSI, SALING MENGHORMATI, DAN MEMBANGUN KERUKUNAN ANTARUMAT BERAGAMA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

SEKALI LAGI SAYA ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA DAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENGUCAPKAN **SELAMAT HARI RAYA IDUL ADHA 1444 HIJRIAH**, SEMOGA SEGALA AMAL IBADAH KEBAIKAN KITA DITERIMA OLEH ALLAH SWT. AMIN YARABBAL ALAMIN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.